

# Olchings erster Fischerverein

Knapp 150 Vereine gibt es bereits in Olching. Bald wird es einen mehr geben: Florian Winklhofer will einen Fischereiverein aus der Taufe heben – den ersten der Stadt.

VON ANNA ROSENHEIMER

**Olching** – Florian Winklhofer fischt seit über zehn Jahren. Als Ausgleich zur Arbeit und als Hobby, bei dem er Zeit mit Freunden verbringen kann, wie er selbst sagt. Als er mit dem Fischen angefangen hat, wurde er von Leuten unterstützt, die dieser Leidenschaft schon länger frönen. Nun will er auch anderen Neulingen die Chance geben, von erfahrenen Fischern zu lernen – und ist auf die Idee gekommen, einen Verein zu gründen.

**„Wir denken darüber seit gut einem Jahr nach.“**

FLORIAN WINKLHOFER



**Solche dicken Brocken** möchte Florian Winklhofer auch aus Olchinger Gewässern ziehen. Deshalb will er den ersten Fischereiverein der Stadt gründen.

FOTO: TB

Denn einen solchen gibt es in Olching bis jetzt nicht. „Wir denken darüber seit gut einem Jahr nach“, sagt Winklhofer. 13 Interessierte haben sich nun zusammengefunden und warten gespannt auf die Gründungsversammlung, die am 13. April stattfinden soll.

Mit dem Verein verfolgen die Hobbysportler vor allem ein Ziel: Die Zurückgewinnung der Olchinger Gewässer. „Viele Seen und Weiher sind von Münchner Vereinen langfristig gepachtet“, erklärt Winklhofer. So sei es Einheimischen oft verwehrt, in Olching zu fischen. Viele Olchinger Fischer seien bereits Mitglieder in Vereinen und würden sich einen solchen auch in ihrer Stadt wünschen,

so Winklhofer. „Die meisten wechseln aber wohl erst, wenn auch ein Gewässer zur Verfügung steht.“ Und genau dafür brauche der neue Verein die Unterstützung von Landratsamt und Stadt.

Viel Wert will der Verein auch auf den Austausch mit anderen Fischereivereinen legen. Zudem sollen regelmäßig Fachvorträge angeboten werden. Eine Aufgabe des

neuen Vereins wird sein, eine verbindliche Fischerei-Ordnung zu erlassen. So kann zum Beispiel Überfischung verhindert werden. „Das wird allerdings erst passieren, wenn ein Gewässer gepachtet ist“, so Winklhofer.

Ihre gefangenen Fische dürfen die Vereinsmitglieder dann mit nach Hause nehmen oder beim gemeinsamen Grillen verspeisen. Wichtig

sei, dass trotzdem jeder Fang gründlich dokumentiert wird. Außerdem werden die Mitglieder Gewässerwarte wählen, die ein Auge auf den Erhalt des heimischen Fischbestands und der Teiche haben.

## Die Versammlung

zur Gründung von Olchings erstem Fischereiverein findet am 13. April im Daxerhof statt. Beginn ist um 19 Uhr.